

STUDIENFAHRT MÜNCHEN

In der Zeit vom 28.08. bis zum 01.09.2023 besuchten 55 Schüler*innen des 13. Jahrgangs sowie fünf Lehrkräfte die Stadt München. Im Verlauf der Studienfahrt führten die Lernenden profilbezogene Projekte durch, die sie selbst im Vorfeld erarbeitet hatten. So thematisierten die Naturwissenschaftler*innen beispielsweise den Aufbau und die Funktionsweise von Motoren im



BMW-Museum oder diskutierten über den Beitrag des Tierparks Hellabrunn zum Artenschutz. Daneben erfolgte eine Erkundung des Botanischen Gartens und des Deutschen Museums. Währenddessen setzten sich die Schüler*innen des sprachlichen Profils unter anderem mit ausgewählten Gemälden in der Alten Pinakothek auseinander und verfassten dazu adäquate Gedichte. Im Fokus der Geografinnen und Geografen standen insbesondere die Stadtentwicklung sowie die Infrastruktur Münchens. Neben



dem Bildungsprogramm blieb jedoch auch ausreichend Zeit für Freizeitaktivitäten. Dazu zählte zum Beispiel ein gemeinsamer Bowling-Abend. Insgesamt war es eine gelungene Fahrt, die zugleich zur Stärkung des Gemeinschaftsgefühls beitrug.